

小さな道の駅庄川 絶賛営業中!

現在、道の駅庄川が「みんなの公民館」としてリニューアル中です。
 リニューアル期間中は観光案内スペースで「小さな道の駅」として営業中です。
 売り場面積は小さくなりましたが、以前から好評いただいている野菜や山菜など新鮮で美味しいものがギュッと詰まったお店になっています。
 リニューアルした道の駅庄川は従来の地元産の生鮮品やお土産の他、フードコートやカフェも備え、もっと多くの方にお楽しみいただけるスペースとなります。
 リニューアルオープンは6月27日(火)の予定です。それまでもうしばらくお待ちください。



第7回 庄川峡桜祭り 報告

去る4月2日(日)と16日(日)の2週間は庄川水記念公園で「第7回 庄川峡桜まつり」を開催しました。

期間中は温泉旅館のペア宿泊券などが当たるガラポン抽選会や公園内の遊歩道を練り歩くチンドンさんとそぞろ歩きお花見、ライトアップされた夜桜を楽しむ「夜桜×スイーツ」やチューリップ足湯、ライブウッドなど様々な催し物を行いました。

昨年比べて桜の開花が遅く、肌寒いオープニングとなりましたが、期間後半にはソメイヨシノも満開となり、大勢の方に県内有数の規模を誇る桜をお楽しみいただきました。
 桜の後は様々な命が芽吹くまぶしい新緑の季節です。引き続き庄川峡の美しい自然をお楽しみください。



庄川木工まつり 報告

去る5月3日(水・祝)5日(木・祝)の2日間、庄川水記念公園で「庄川木工まつり」が開催されました。

期間中は好天に恵まれ、公園内特産館では55尾の鯉のぼりが泳ぎ、庄川木工協同組合によるクロクロ体験や木皿絵付け体験、積み木詰め放題に多くの子供たちが詰めかけ、庄川で培われてきた伝統に楽しく触れ合い、学んでいただきました。
 特産館のアーケード周辺には様々な店が並び、3日には魚津出身のソウルシンガー「CHOCO」さんによるライブ、4日には任命されたばかりのプリンセスチューリップとの記念撮影で会場の賑わいに花を添えました。

また、期間中はとみなみチューリップフェア会場からのシャトルバスも運行し、満開のチューリップと庄川の伝統を一度にお楽しみいただくお客様も多く見られました。



松村外次郎作「ひょうたん」を移設しました。

庄川水記念公園特産館横の三段池に庄川出身の彫刻家、松村外次郎作の「ひょうたん」が設置されました。ひょうたんの上で越中おはら節を踊る愉快な猿と熊の姿をお楽しみください。



七福神を移設しました。

庄川ウッドプラザ(サイクルステーション付近)に七福神の石像を設置しました。道の駅庄川から移設した七福神はどれも愉快な表情です。ご利用される皆様の安全を祈願しています。



パワースポットが パワースアップ!

庄川水記念公園内にある開運・恋愛成就のパワースポット「鯉恋の宮」参道入口に鯉の石像が設置されました。パワースポットがますますパワースアップしそうな予感です。



編集後記

満開だった桜が散った後はまぶしい新緑の季節。年度を境に環境が目まぐるしく変わる自身の生活と照らし合わせてみるにつけ、やはり人間も自然の一部なのかとあらためて実感します。どんなに忙しくても環境の変化を楽しむ余裕がいち持ちたいと願う今日この頃です。(R・A)

